14. Juni 2007:

Straubinger Bündnis für Familie lädt ein zur Vereinsgründung (sk.) Nach mehrwöchiger Planungsdauer nehmen die Akteure des im letzten Herbst gegründeten Familienbündnisses ihr nächstes Projekt in Angriff. Geplant ist die **Gründung eines Vereins**, der die Basis für den erfolgreichen Fortbe- stand des "Straubinger Bündnis für Familie" bilden soll. Zur **Gründungsversammlung** am **Donnerstag**, **14. Juni**, **um 18.00 Uhr** im **Hotel Gäubodenhof** werden alle interessierten Bürger herzlich eingeladen. Das Straubinger Familienbündnis ist ein offener, partnerschaftlicher Zusammenschluss von engagierten Bürgern, Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen, die sich durch konkrete Projekte für ein familienfreundliches Umfeld in Straubing stark machen. Interessierte können vorab weitere Informationen anfordern unter www.familienbuendnis-straubing.de und www.lokale-buendnisse-fuer-familie.de.